

Monique Khouzam quitte la Ville de Saint-Eustache

Rémi Binette

La directrice des Services communautaires, Mme Monique Khouzam, quittera la Ville de Saint-Eustache, le vendredi 15 novembre prochain.

Mme Khouzam a accepté un poste de directrice des Services aux milieux documentaires à la Grande Bibliothèque du Québec, laquelle est en construction au centre-ville de Montréal et regroupera sous un même toit la Bibliothèque nationale et la Bibliothèque centrale de Montréal, dont l'ouverture est prévue à l'automne 2004.

Les membres du conseil municipal et la direction générale se sont exprimés en ce sens: «*C'est évidemment avec grand regret que nous acceptons la démission de Mme Khouzam car son départ laissera un grand vide à la Ville de Saint-Eustache. Nous sommes cependant très heureux pour elle car cette nomination l'amènera à relever de nouveaux et grands défis, à la hauteur de son expérience et de ses compétences dont la Ville de Saint-Eustache a quand même bénéficié pendant vingt-trois années.*»

Mme Khouzam est entrée au service de la Ville de Saint-Eustache en juillet 1970 comme directrice de la bibliothèque municipale Guy-Bélisle. Ce service s'est développé et a grandi avec la croissance de la Ville de Saint-Eustache. Mme Khouzam a vu aussi à promouvoir la lecture et à la naissance des bibliopoches.



Mme Monique Khouzam.

Promue en mai 1995 au poste de directrice des Services communautaires et membre de l'équipe de direction, le groupe des six, Mme Khouzam a chapeauté depuis ce temps les services des arts et de la culture, de l'animation communautaire, de la bibliothèque municipale et du sport et du plein air.

Grâce à son engagement, de grands projets ont vu le jour comme l'agrandissement du Centre d'art La petite église, le Musée de Saint-Eustache et de ses Patriotes, un agrandissement de la bibliothèque centrale, la politique culturelle de la Ville et la revitalisation du Vieux-Saint-Eustache.

Au nom de la Ville de Saint-Eustache, M. le maire Claude Carignan a conclu de cette façon: «*Merci, Monique, et nos meilleurs vœux vous accompagnent dans la poursuite de votre carrière et plus particulièrement pour ce nouveau défi qui vous attend et que vous saurez, nous*

en sommes convaincus, relever haut la main. Saint-Eustache ne vous oubliera pas puisque vos nombreuses réalisations témoigneront toujours de toutes ces années que vous avez consacrées à la collectivité eustachoise et à son épanouis-

sement. Vous serez toujours ici chez vous, Mme Khouzam.»